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6ª SESSÃO 

2.ª SESSÃO ORDINARIA 

 

        Ata n.º 6/2023 – Aos treze dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e três 
(13/02/2023), às 19h00min (dezenove horas), reuniram-se os Vereadores na Câmara Municipal 
de Lidianópolis, Estado do Paraná, em sua Sexta Sessão e Segunda sessão Ordinária, com a 
presença de oito os vereadores, estando ausente o vereador Claudeir Gordiano. Sob a 
Presidência da Vereadora Rosely Aparecida Paixão, iniciou-se a presente sessão, com a leitura 
do texto bíblico (M 8,11-13), realizado pelo vereador Ademir Aparecido Candido. No 
EXPEDIENTE, foram apresentadas as seguintes matérias: Ata n. 5/2023, foi colocada em 
discussão e aprovada por unanimidade; Oficio n. 005/2023 – Autoria SINDISLI. Dando ciência ao 
Poder Legislativo do Pedido enviado ao Executivo sobre andamento do projeto reajuste a 
servidores, bem como solicitando apoio do Legislativo ao referido pedido; PROJETO DE LEI n. 
1.201/2022.  Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Dispõe sobre a denominação do Parque 
Industrial, loteamento COHAPAR, Sede, Garagem Praça, Cobertura de Porto Ubá, no Município 
de Lidianópolis e da outras providencias; PROJETO DE LEI n. 1.202/2022.  Autoria do Poder 
Executivo. SUMULA: Dispõe sobre a denominação das Ruas da Vila Rural I, Cândido José 
Melinski, no Município de Lidianópolis e da outras providencias; PROJETO DE LEI n. 1.203/2022.  
Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Dispõe sobre a denominação das Ruas da Vila Rural II, 
Sebastião Coelho do Carmo, no Município de Lidianópolis e da outras providencias; PROJETO 
DE LEI n. 1.204/2022.  Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Dispõe sobre a denominação das 
Ruas A, B, C, D, E ,F e G do loteamento Cohapar sede,  no Município de Lidianópolis e da outras 
providencias; PROJETO DE LEI n. 1.206/2022.  Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Dispõe 
sobre a alteração da denominação das Ruas de Porto Ubá e prolongamento das Ruas Joaquim 
Dias, São Paulo e Juscelino Kubitscheck da sede do Município de Lidianópolis e da outras 
providencias; PROJETO DE LEI n. 1.210/2022. Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Institui o 
Sistema Municipal de Cultura SIMCULT do município de Lidianópolis e da outras providencias; 
PROJETO DE LEI n.1.218/2023. Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Fica autorizada a criação 
de 05 (cinco) vagas para o cargo de professor de educação básica e da outras providencias; 
PROJETO DE LEI n.1.220/2023. Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza Executivo 
Municipal a efetuar abertura de credito adicional especial no orçamento do município de 
Lidianópolis para o exercício de 2022 e da outras providencias; INDICAÇÃO N.º .004./2023. - 
Autoria: vereador Danilo Augusto Branco. SUMULA; Sugere ao Poder Executivo que seja 
instalado ventiladores ou ar-condicionado nos postos de saúde, no município de Lidianópolis; 
INDICAÇÃO N.º .005/2023. - Autoria: vereador Danilo Augusto Branco. SUMULA Solicita do 
Poder Executivo, através da secretaria de obras, a realização de Recape Asfáltico nas ruas São 
Paulo e Rua Presidente Vargas, nesta municipalidade; INDICAÇÃO N.º .006/2023. - Autoria: 
vereador Danilo Augusto Branco. SUMULA: Sugere ao Poder Executivo, que seja feito colocados 
aparelho de ar-condicionado (quente/frio), e troca de bebedouros, na capela mortuária Paulo 
Benedito Domingos, nesta municipalidade; INDICAÇÃO N.º .007/2023. - Autoria: vereadora 
Rosely Aparecida Paixão. SUMULA: sugere ao Poder Executivo que seja feito coleta de lixo 
reciclável nos pesqueiros, dessa municipalidade. No EXPEDIENTE, fizeram uso da palavra os 
vereadores: DANILO AUGUSTO BRANCO, Rosa boa noite todos os vereadores já mencionado 
primeiro secretário Dair segundo secretário o Andrezinho nosso advogado Dr Wesley é o nosso 
amigo Beira Mar o nosso presidente que também está em curso em Foz do Iguaçu , Mas eu 
creio que está acompanhando nós pelo Facebook só referente a votação acho que tem alguns 
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projetos em Rosa tem que ver o Bernardo já é segunda votação acho que foi colocado errado 
ali eu pedi a palavra referente ao projeto 1201/2012 , referente a denominação dos nomes , no 
parque industrial com a par a sede a garagem e o projeto 1202 e o 1203 e o 1204 sou favorável 
esse projeto haja visto que ano passado o nosso prefeito Adauto Mandu convidou todos os 
vereadores , Mineiro tá participando de uma reunião e tá discutindo aonde ele trouxe a 
oportunidade de nós discutir os nomes dados a essas obras que estão sendo iniciada e 
terminada em Lidianópolis no mandato. Então sou favorável aos projetos 1201 1202 1203 e 
1204 e o 1206 referente ao projeto 1210 também da autoria do prefeito do executivo , que 
institui o sistema Municipal de Cultura tivemos ano passado também uma reunião aqui , uma 
pessoa lá de Curitiba que é responsável pela cultura do Paraná é onde ele colocou a 
oportunidade nosso município tá trabalhando menina nessa parte da Cultura , aonde o 
município recebe as emendas , E por não ter uma pessoa responsável pela cultura e não tem 
um conselho as essas emendas acabam sendo devolvida então foi um compromisso que o 
prefeito juntamente com a secretário da Educação Elaine e com a câmara de vereadores fez 
ano passado da gente tá trabalhando , e tá trazendo esse projeto da criação do conselho para 
que a gente possa discutir , E também trazer esses investimento na cultura esses investimento 
pode ser feito , Depois desse conselho vai ser discutido , Às vezes uma aula de violão uma aula 
uma aula de cântico que pode ser feito aqui no município então tudo que foi envolvido a 
cultura esse conselho ele vai estar discutindo para trazer essas emendas referente ao projeto 
1208 18 também sou favorável Aonde que tem a criação de cinco cargos para professores , do 
município nós estamos todos um Municipal aí a escola municipal está em cima integral algumas 
turmas e tá precisando de mão de obra tem sala que o professor tá com 20 há 22 alunos aí na 
sala então precisa às vezes um auxiliar precisa de um professor Então sou favorável a criação 
dessas vagas também era isso que eu tinha para falar presidente; ODAIR JOSE BOVO,  Vereador 
Danilo já teve fez a explicação dos projetos Eu também a gente teve participado a gente quer 
agradecer ao poder executivo pela oportunidade na sessão passada a gente já comentou a da 
oportunidade de estar junto , dominando essas ruas essas praças enfim todas essas 
nomenclaturas que está aqui isso valorizando as pessoas que passaram por esse município que 
deixaram seu legado , Vereador Mineiro é uma maneira da gente estar fazendo essa honraria 
também falando em relação ao projeto 1210 também participei dessa reunião junto com o 
vereador Danilo acho que a Rosa estava presente em Cultura , também sempre desde a outra 
gestão sempre vem falando em relação ao turismo e é uma oportunidade de a gente tá aí 
criando incentivando nosso turismo Rural do nosso município aonde nós temos bastante beleza 
natural , município e ali também podemos estar nos ajudando em relação ao ambiente 
alimentos que se produz e valorizando a nossa feira sabemos que esse espaço aí até na sessão 
passada o vereador Claudir falou muito bem a nossa feira vai ficar maravilhosa linda mas não 
precisa de atividade , preciso criar alguma coisa para fomentar não só as pessoas dentro do 
município mas sim também pessoas que vem é de fora e acolher Principalmente as pessoas que 
gostam do nosso município em relação também ao projeto 1218 ao cargo de educação , mas 
sim com vaga duas já sendo autorizada de momento e três na espera também tive conversando 
com representante das escola há uma necessidade muito grande desses professores e não tem 
o porquê a gente não tá fazendo com esse projeto seja rápido para estar o município e os 
alunos ganhando com isso era isso presidente; IZABEL MARTINS DA CRUZ BARROS, Colega 
Vereador todos internet  que estão assistindo Eu também sou favorável esse projeto 1202 que 
é a denominação das ruas da Vila Rural 1 e o projeto 1203 que é a dominação da Vila da rua da 
Vila Rural 2 porque tá bem perto nas ruas , então precisa assim arrumar essas ruas porque as 
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pedras vai chovendo os carro vai tirando as pedras e tem lugar que fica ruim não precisa 
também sou favorável 1218 então é muito importante porque aumentou muitos alunos sabe só 
minha família mesmo entrou as escola está super lotada Então você tá precisando de cinco 
professora e tem bastante senhora jovem que se formou a professora e tá esperando uma vaga 
para dar aula quem sabe agora oportunidade delas , e o mais legal de tudo isso que são gente 
do nosso município , Deus abençoe que não precisa pegar  gente fora que cada município 
pegasse as pessoas que se formou ali na sua cidade seria tão bacana , apesar dos leitor ficar 
contente todo mundo fica contente e depois ela não conhece , lá na vila mesmo tem duas que 
formou professora lá a Larissa Cristina da Silva pedagogia e ela forma pedagogia até ela 
mandou para mim aqui nessa criação formação cursando pós-graduação a Letícia também da 
Ivone ela espera uma vaga muito tempo ela também é formada já ela licenciatura também 
pedagogia Que bom se conseguir  essa oportunidade seria tão bom , e a gente vamos torcer , 
que só essa vaga assim quem sabe ela se era chamada eu ficarei muito feliz e sobre a indicação 
do Danilo sobre a capela lá sei que não caiu agora foi várias vezes pedido para aumentar aquela 
porta quando sai o caixão lá , dá trabalho para sair , mas ela podia fazer uma tipo uma maca , 
olha o cachorro na maca daí empurra até lá fora as pessoas pega lá e põe no carro leva para o 
cemitério  e sobre o bebedouro tá assim faz tempo que ele vem falando para mim que tem que 
falar com o prefeito sobre Bebedouro a gente também passa o velório lá no tempo do frio 
Pensa bem Tem que tá enrolando no cobertor porque a gente não aguenta o Danilo tá certo 
gostei desse projeto assim é são as minhas palavras. Na ORDEM DO DIA, foram apresentadas as 
seguintes matérias para aprovação: PROJETO DE LEI n. 1.201/2022.  Autoria do Poder 
Executivo. SUMULA: Dispõe sobre a denominação do Parque Industrial, loteamento COHAPAR, 
Sede, Garagem Praça, Cobertura de Porto Ubá, no Município de Lidianópolis e da outras 
providencias -  Foi colocado em Primeira  Discussão e Votação e aprovado por unanimidade;  
PROJETO DE LEI n. 1.202/2022.  Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Dispõe sobre a 
denominação das Ruas da Vila Rural I, Cândido José Melinski, no Município de Lidianópolis e da 
outras providencias- Foi colocado em Primeira  Discussão e Votação e aprovado por 
unanimidade -  PROJETO DE LEI n. 1.203/2022.  Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Dispõe 
sobre a denominação das Ruas da Vila Rural II, Sebastião Coelho do Carmo, no Município de 
Lidianópolis e da outras providencias-Foi colocado em Primeira  Discussão e Votação e 
aprovado por unanimidade- PROJETO DE LEI n. 1.204/2022.  Autoria do Poder Executivo. 
SUMULA: Dispõe sobre a denominação das Ruas A, B, C, D, E ,F e G do loteamento Cohapar 
sede,  no Município de Lidianópolis e da outras providencias-Foi colocado em Primeira  
Discussão e Votação e aprovado por unanimidade- PROJETO DE LEI n. 1.206/2022.  Autoria do 
Poder Executivo. SUMULA: Dispõe sobre a alteração da denominação das Ruas de Porto Ubá e 
prolongamento das Ruas Joaquim Dias, São Paulo e Juscelino Kubitscheck da sede do Município 
de Lidianópolis e da outras providencias - Foi colocado em Primeira  Discussão e Votação e 
aprovado por unanimidade - PROJETO DE LEI n. 1.210/2022. Autoria do Poder Executivo. 
SUMULA: Institui o Sistema Municipal de Cultura SIMCULT do município de Lidianópolis e da 
outras providencias - Foi colocado em Primeira  Discussão e Votação e aprovado por 
unanimidade - PROJETO DE LEI n.1.218/2023. Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Fica 
autorizada a criação de 05 (cinco) vagas para o cargo de professor de educação básica e da 
outras providencias - Foi colocado em Primeira  Discussão e Votação e aprovado por 
unanimidade- PROJETO DE LEI n.1.220/2023. Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza 
Executivo Municipal a efetuar abertura de credito adicional especial no orçamento do 
município de Lidianópolis para o exercício de 2022 e da outras providencias- Foi colocado em 
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Primeira  Discussão e Votação e aprovado por unanimidade- Nas EXPLICAÇÕES PESSOAIS, 
fizeram uso da palavras os vereadores: DANILO AUGUSTO BRANCO, Boa noite Presidente 
obrigado pela palavra Boa noite demais vereadores Dr Lesley nosso amigo Beira Mar todos que 
estão acompanhando nós pelo Facebook pedi a palavra é referente a indicação de colocar ar 
condicionado quente frio , lá na capela mortuária também quero colocar o nome do nosso 
primeiro Secretário Odair Bovo que a indicação número 19 19 de 2019 o governador também 
colocou essa indicação aqui na câmara para colocar esse ar condicionado na nossa Capela e eu 
coloquei também para colocar um bebedouro novo lá porque todo velório o bebedouro não tá 
suportando colocar água gelada para o pessoal lá ver o Ferrugem Então já teve bastante 
reclamação nos velórios anteriores então assim vamos conversar com o Executivo vem a 
possibilidade de colocar um bebedouro maior bebedouro que vai suportar , Isabel e esse ar 
condicionado , Por quê quando é calor é calor demais lá na capela às vezes por ter muita 
aglomeração de pessoas , acaba ficando muito quente se liga o ventilador apaga as vela então 
assim o ar condicionado é bem mais tranquilo e na época do inverno também , para aquelas 
pessoas que tá ali com ente querido , que vai passar a noite ali , é muito frio , Fabinho também 
vai bastante velório então o ar condicionado vai ajudar , a toda a população nessa situação 
também referente a indicação 005 , aonde eu solicito o recap asfáltico na Rua Presidente 
Vargas principalmente em frente à casa do nosso amigo Juarez por causa da chuva faz tempo 
que não mexe naquela rua lá então tá desgastado nossa asfalto e na Rua São Paulo aí em frente 
à casa do Bila também bem complicado então vem a possibilidade com o prefeito , a gente 
poder também mapear as outras demais ruas , a gente tá fazendo um tapa buraco ali para a 
gente tá trazendo qualidade nosso asfalto e melhoria aí para a população , referente a 
indicação 004/2023 , também minha autoria solicitando também que seja colocado um ar 
condicionado na recepção ali do posto de saúde , aonde também tem uma aglomeração de 
pessoas é grande e ali vai trazer um conforto para aquelas pessoas que estão ali , em busca de 
uma saúde para ter até ser atendido Então são três indicações simples mas eu creio que vai ser 
De grande valia para o nosso município de grande conquista para nossa população também 
pedir a palavra , para agradecer ao secretário de Urbanismo Cláudio Hipólito , Eu solicitei 
algumas demandas do município para ele pontualmente ele fez o serviço e ele mandou um alô 
para mim no WhatsApp falar dele consegui fazer , então só agradecer ao Cláudio que tá 
fazendo belíssimo  trabalho no nosso urbanismo , Que ele continue assim juntamente com a 
equipe trazendo deixando nossa cidade mais bonita e também o Lucas que a secretário da 
Agricultura pedir uma situação para ele hoje ele já me respondeu e já agendou um serviço para 
um agricultor então assim a gente vê que o secretário também então bem atento a essas 
demandas dos vereadores juntamente a população para ser atendido também pedi a palavra , 
para parabenizar o secretario o presidente do sindicato do funcionário público Rogério, o Jorge 
Leonardo Rogério uma pessoa assim que tá lutando bastante pela classe dos funcionários em 
nosso município ele tá ajudando a ajudou os professores a fazer aquele plano de carreira para 
levar para o Executivo para o Executivo Analisa e faça as alteração que deve ser feito , então 
assim é um presidente que tá ativo , nosso município e tá ajudando muito funcionário Então eu 
só quero parabenizar o Rogério , por mais uma demanda , sessão passado fez a indicação 
referente esse ajuste salarial para os funcionários e essa semana o Rogério veio com a 
solicitação no sindicato também pedi a palavra para agradecer e parabenizar nosso novo 
secretário , Uilliam Pires o menino começou hoje o menino bom menino , educado , E vai vir 
com certeza para estar ajudando a nossa câmera , perdemos nosso amigo Emerson mas o 
Uilliam vai vir também para estar ajudando todos nós vereadores ajudando a nossa câmara 
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para que a gente possa cada vez mais organizar Nossa Câmara E trazer benefício para a 
população juntamente com o trabalho do vereador também pedir a palavra peça aí para 
Presidente ad doc a Rosa que marca e passa por Presidente Claudeir , que seja feito uma 
reunião juntamente ao conselho do CMDCA do Conselho Tutelar do nosso município como 
Prefeito tá porque que eu estou pedindo essa reunião ano passado eu comentei mas não deu 
certo de marcar essa reunião  hoje o nosso município é um dos poucos município Mineiro que o 
Conselho Tutelar não tem direito a uma folga na semana entendeu todos os conselhos Tutelar 
que tem na região tem a folga na semana , pelo menos uma folga o conselheiro tem. Aqui não 
tem Fabinho aqui o Conselho Tutelar ele tem que ficar sobre aviso , então assim às vezes tal 
não dá um exemplo três conselho tutelar os outros dois ele não pode tirar o direito de folga o 
Dr não pode viajar não pode fazer uma festinha em casa porque eles estão sobre aviso se caso 
um outro Conselho Tutelar não puder passar mal alguma situação ele tem que ser convidado o 
outro e eu participei ano passado juntamente com eles lá na lá no Conselho Tutelar de São João 
do Ivaí e eles são espelho em toda região Então essa reunião para discutir também , esses 
benefícios para o conselho tutelar porque são pessoas que estão trabalhando estão aí ajudando 
o município , com as nossas crianças adolescentes Só que também eles precisam , Mineiro uma 
folga na semana eles precisam ter um salário deles conforme toda região tá pagando Então são 
reivindicações que a gente vai sentar juntamente como Prefeito juntamente com o conselho do 
CMDCA , Para a gente discutir e trazer , com a gente puder fazer para melhoria dessa classe de 
funcionário a gente vai estar fazendo porque eu creio que a valorização do Funcionário é muito 
bem-vinda ao nosso município não temos empecilho Mineiro por não dar essa reivindicação 
para eles nosso índice tá baixo , o índice tá baixo a maneira que o Conselho Tutelar de São João 
trabalha é uma maneira que eu acho assim mais sensata para parte do Conselheiro , aonde 
sempre três conselheiros trabalham , Fica ali eles trabalham em dois e um fica sobre aviso o 
Ferrugem entendeu então eles fazem uma mesa de 5 Conselheiro Mas eles trabalham em dois 
e um fica sobre aviso então todo atendimento em dois em duas pessoas Então vai trazer 
melhoria para o atendimento a gente vai ter os funcionários trabalhando com mais alegria , 
Porque só dele ter um dia de folga já vai já vai ajudar , porque eu vejo que todo trabalhador 
tem que ter Lógico que tem que cobrar na hora que cobrar que tem que trabalhar tem que 
trabalhar só que todo trabalhador tem que ter o direito , perante a constituição , Mineiro fala 
que tem que ter o dia de folga e o jeito que tá , colocando eles como que deixa sobre aviso ele 
não consegue ficar , Doutor então assim é uma reivindicação é uma situação que a gente tem 
que levar Prefeito sentar com conselho para a gente estar discutindo aí teve até uma reunião 
com o pessoal falou para mim que que falaram que os conselheiros não tem tanta demanda 
aqui no município Tá mas eu sou uma pessoa que nem um ferrugem que trabalha na saúde se 
ele ficar como de plantão se não aparecer ninguém ele tem que tá ali à disposição do município 
24 horas , ferrugem E se aparecer ele vai atender é a mesma coisa do Conselho Tutelar Então 
peça essa reunião aí Rosa com urgência para gente levar essa demanda do prefeito e vê 
juntamente com o conselho que pode ser feito para essa classe de funcionário para que a gente 
possa ajudar , e trazer qualidade no serviço de qualidade no atendimento Era essa minhas 
palavras também Ô desculpa Rosa esqueci de falar referente ao futebol , Aldair toda semana a 
gente fala um pouquinho aqui do futebol estamos disputando Mineiro no campeonato de 
veterano e Ivaiporã Aonde tiver uma nossa estreia aí sábado muito gostoso , O resultado é 
importante é importante mas só a confraternização , Odair que a gente tem com o nosso 
pessoal aqui de Lidianópolis que traz alegria para todos nós e mais incentiva ao esporte , então 
assim convido todos os vereadores , para sábado que vem o jogo nosso Vai começar às 15:30 lá 
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no campo do raio X em Ivaiporã eu creio que nós vamos conseguir o ônibus com o Prefeito para 
sair às 12:30 daqui então a gente tá junto com nossos times junto com a nossa população lá 
Ivaiporã , um campeonato muito bem organizado um campeonato que tá em pro rapaz Ivaiporã 
, Fabinho então um dos compromissos quando a gente entrou no campeonato foi quando a 
gente montar um torneio aqui que a gente tá vendo com o pessoal da APAE a gente montar um 
torneio de veterano aqui Mineiro esses times que estão lá eles vão vir aqui para estar também 
ajudando a página de Anápolis então só quero agradecer a todos que estão participando , pediu 
para falar para você do que ele fez um quase um gol de bicicleta eu não vi mas ele falou ali para 
mim no WhatsApp pediu para você lembrar ele tá bom Um abraço a todo mundo fica com Deus 
e Deus abençoe a todos; ANDRE FAIAN DELFINO, Boa noite Presidente Boa noite secretário Boa 
noite Beira Mar Boa noite dos vereadores boa noite todos que tá assistindo nós pela internet é 
eu quero só agradecer a Deus , por nós estar aqui mas um dia aqui nessa sessão trabalhando , 
seus projetos que nós todos esses projetos que foi aprovado hoje é benefício para nossa 
população , também que agradecer vocês os Vereador pelos projetos das casinhas do Porto 
Ubá que está saindo já foi treinado , então os Vereador for lá vai lá porque lá não é só eu lá é 
todos nós foi assinado seus projetos , todos os vereadores o prefeito o nosso Vice Prefeito , que 
está aí na luta aí , para beneficiar a nossa população , porque o que nós estamos fazendo aqui , 
para nós é para nossa população , para melhorar a vida do nosso população Eu também quero 
agradecer a Rosa , pela presidência , hoje que tá aí no lugar do nosso presidente que foi um 
trabalho dele foi viajar Parabéns Rosa do serviço tá porque eu acho que é a primeira que está 
comandando , uma câmara de vereadores Eu acho que o nosso município , muito bom isso aí 
representa as mulheres , as mulher também tem direito , para vocês ver como  é aqui na 
câmera as mulher tá sendo bem Vista , Graças a Deus por isso Deus abençoe vocês e a Isabel , 
pela população ter colocado nós , só colocar nós , colocou tudo nós aqui para estar aqui 
assinando seus projetos eu quero só agradecer a Deus e quero agradecer cada um de vocês e 
Deus abençoe Rosa por tudo que você tem feito por nós; FABIO PINHEIRO DA SILVA, Boa noite 
a todos companheiros vereadores o pessoal que tá assistindo Facebook em casa o nosso amigo 
companheiro Dr Leslie o nosso companheiro secretário beira-mar eu também quero usar a 
palavra aqui dizer para a população que eu que aquela vez eu pedi aqueles 45 caminhão de 
remoção de asfalto ali para poder por no tancão  só que não foi feito como era para ser feito 
jogado o óleo dissel o prefeito liberou os 500 de óleo daí não deu uma falha ele não foi jogado 
que ia ficar bom até o Ricardo do Detran jogou um pouquinho ali e ficou bom e agora Até 
ontem eu estava 2 horas com assessor de um deputado discutir nesse assunto hoje eu fui no 
gabinete do prefeito discutindo que tem que melhorar aquele pé do regular ali do tancão aí o 
Prefeito deu uma palavra para mim que assim que passar o carnaval nós vamos lá em Curitiba 
vê se consegue de novo para fazer o serviço adequado até quando não fazer ele vai fazer um 
quebra galho lá naqueles buracos lá com a lama asfalto lá para poder dar uma melhorada 
daquele lá e também mais uma vez eu peço para o prefeito que faça a sinalização ali da ponte 
tancão porque no escuro ali é perigoso até me lembra que foi eu e a Rosa e o Davi que nem 
pediu lá mas como diz a história até agora não aconteceu mas nós estamos cobrando o que 
acontece , rosa e também peço para o prefeito que ali na nossa ordem de Fátima até ali no 
porto ubá que dá uma melhorada naquela Estrada do Santo Antônio e eu fui essa semana para 
lá tá muito difícil andar naquela Estrada ela tem muito pedra é aquele que eu falo uma pedra 
muito tipo assim arrepiada tem que jogar um pó de pedra em cima e melhorar aquela Estrada 
porque 8:30 os vereadores vai lá nas casas do Povo Mas e aquele população que mora lá que 
tem que vir todo dia para Cidade Tanto que gasta dinheiro com mecânica com seus carros 
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Então vão melhorar foi feito um trabalho bonito lá na nossa na Água Verde a estrada ficou um 
espetáculo aí eu fico analisando por quê com a estrada fica boa e a outra não fica tem que ficar 
ué se uma fica boa tem que ficar também então vamos caprichar nessa estrada que tanto afeta 
o nossos carros dos nossos companheiro e eu também quero dar os parabéns para nossa 
presidente é hoje ele é presidente que ela é vice-presidente do nosso Presidente aí Claudeir da 
Câmara de vereador eu fico muito orgulhoso a uma mulher representando a nossa Câmara de 
vereador como presidente e isso é bonito eu acredito e fala com firmeza todo nossos 
companheiro vereador que os nove trabalha com sinceridade ao prol a nossa população isso é 
o gosto sempre eu fico só andando aqui todo mundo vereador que quer trabalhar cada um tem 
uma ideia para cada vez melhorar nosso município mas é os nove e isso Acha bonito e isso tem 
que ser valorizar e respeitar o dinheiro do nosso povo porque é eles que paga nós e é isso que 
nós tem que fazer trabalhar para ser valorizado o dinheirinho que nós ganha bem pago mas 
trabalhando é assim que eu gosto eu também quero pegar um pouquinho da conversa do 
Danilo sobre o nosso presidente do sindicato Rogerinho é um cara muito preparado que ele 
tem todos os conhecimentos da nossa administração ali na prefeitura tudo que você perguntar 
para ele tem conhecimento de todas as lei até Esses dias eu tava falando para uma pessoa 
muitas vezes e eu fico contente de seu Rogerinho Presidente porque as leis Algumas pessoas 
pensam alguma coisa atravessado e ele tem todos os conhecimentos onde pode e não pode 
isso que é bom pegar uma pessoa preparado que muitas vezes a pessoa pede mas às vezes o 
recurso não pode pagar e hoje ele tem todos os conhecimentos Aonde dá aonde não dá para 
poder ajudar nosso povo e eu também quero mandar um abraço para o nosso amigo Chiquinho 
que eles que não perdem uma sessão dos vereadores um abraço Chiquinho é esse aí as minhas 
palavras presidente; ODAIR JOSE BOVO, Presidente pegue uso da palavra já aproveito dando os 
parabéns pelas indicações tanto da vereadora Rosa quanto o vereador Danilo é obrigado por 
ter lembrado , desta indicação que a gente fez lá em 2019 E aproveitando o Danilo eu tive 
oportunidade de estar em alguns velório e a questão do wi-fi também , pode colocar lá na 
própria indicação sua lá e para a gente tá cobrando que é uma necessidade que muitas pessoas 
vêm de Fora na hora difícil aí e sabe que o velório quem fica à noite é muito difícil é o frio é o 
calor é o tempo que não passa e a necessidade lá desse wi-fi seria de também de conforto 
aproveitando também eu tinha pegado ia pegar falar da Estrada do Bicão para mim mas você já 
comentou aí hoje que vai por lá um morador de Ivaiporã que tem propriedade aqui no nosso 
município fez elogio aí as estradas rurais aí principalmente a estrada que desce ali no Ico ali e 
tal e a gente sabe que o nosso município tem feito um trabalho gigantesco em relação as 
estradas rurais levantando praticamente todas as estradas , e com os cascalho aí nos 
corredores do nosso município a gente sabe que o problema também das Pedreira , tem 
dificuldade às vezes a manutenção das estradas com pedras brutas , mas temos daí descoberta 
e pedreiros aí que tem um acabamento muito bom e isso engrandece as nossas estradas eu 
queria também agradecer ao trabalho do pessoal da Agricultura o Ricardo que tem pedido e 
falado , dando a valorização a gente sabe que o departamento de agricultura é um 
departamento onde mais fomentação , mais incentivo o dinheiro é curto é somente do recurso 
da economia do município tá todo esse pessoal aí o Lucas Sérgio Ricardo o Maicon a Fernanda 
que vem feito lá que quem teve oportunidade tá lá no viveiro de café lá vendo a Maravilha que 
é aquilo que trabalha , Sérgio também no maracujá enfim é esse trabalho que é aquilo que o 
município consegue fazer a diferença e é um pouco para ajudar os nossos pequenos 
agricultores na agricultura familiar em relação ao Conselho Tutelar Danilo eu também fui 
procurado lá atrás Nas condições na época de Presidente e ficou acordado que a gente tinha 
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passado as eleições e depois a gente estaria conversando participando dessa reunião mas um 
dia você falou aqui , que tinha conversado já com eles levado eles lá em São João do Ivaí você 
falou aqui e que já tinha conversado com o prefeito mas aí eu achava que já estava resolvido o 
problema e eles não me procuraram mais , eu achava que também já tinha resolvido mas eu 
também sou de acordo , e pelas explicações deles eles merecem um dia de folga , não é porque 
tá toda hora é ali que não está trabalhando então ele fica como você falou é necessita assim de 
um dia livre , tem que ter um dia de descanso para uma viagem um passeio enfim também 
concordo com eles seria essas minhas palavras Desejo a todos vereadores o pessoal que tá 
ouvindo Dr Leslie que sempre tá junto conosco então desejo uma semana de benção trabalho e 
conquista obrigado.  Presidente ROSELY APARECIDA PAIXÃO,  Eu quero deixar aqui o meu boa 
noite especial a todos que nos ouve agradecer de coração a todos os companheiros vereadores 
companheira vereadores dessa casa de lei , obrigado pelo carinho pelo companheirismo pedir 
desculpa que é a primeira vez , que a gente está aqui nessa cadeira aqui comandando , como o 
nosso Presidente teria um compromisso então a gente tá aqui assumindo esse compromisso 
com responsabilidade não só a Rosa paixão mas nós os oito vereadores que aqui estão quero 
parabenizar cada um de vocês pela indicação que é feita , só hoje aí teve três indicação do 
vereador Danilo parabéns Danilo Deus abençoe tá todas assim de grande valor de grande 
importância coisas assim indicações que tem que ser analisada com muito carinho , porque se 
trata do nosso povo da nossa população de Lidianópolis. Eu também quero falar um pouquinho 
da indicação que eu fiz 07 aí , a qual a gente tem nossos pesqueiro , que é assim uma gratidão 
uma benção no município uma área de lazer aonde nós frequentamos com nossos familiares e 
graças a Deus somos muito bem atendido , aquele delicioso almoço o peixinho , o refrigerante 
aquela cervejinha aquele carinho que eles têm com nós com o nosso povo então é de suma 
importância que esse caminhão da reciclagem passem por esses pesqueiro porque a gente sabe 
, que o uso de reciclável ali é muito grande então Vai acumulando aquilo ali e como que eles 
vão como se diz se organizar com tantos garrafa PET copo descartáveis , tudo que é reciclável 
Então seria assim de muito valor de muita importância se Deus abençoasse que desse certo 
desse caminhão , fazer essa coleta nesse pesqueiro tenho certeza que quando chegar essa 
indicação até o prefeito ele vai ver analisar com carinho e tenho certeza que vai ser favorável a 
essa coleta tá parabéns André também belíssimas palavras te agradeço como se diz , a mulher 
hoje não toda vida ela assim tem um valor foi valorizada mas hoje eu vejo assim a mulher hoje 
ela faz a diferença então mulheres cada um que tem o teu ideal o teu objetivo lute por aquilo 
que você sonha aquilo que você é almeja peça a Deus e siga em frente hoje eu falo por mim 
para mim é um orgulho assim é uma gratidão muito a Deus a população por eu estar aqui nessa 
Câmara de Vereadores neste legislativo fazendo esse trabalho em prol do nosso povo de 
Lidianópolis E então é aquilo que o vereador André disse não é só ele que é o vereador lá no 
porto Nós também temos que fazer a nossa parte , André Danilo disse que já foi lá sábado esses 
dias eu tive lá no posto de saúde eu e o povo passamos por lá e às vezes a gente , Esquece de 
fazer essas visitinha mas isso é muito importante mas pode ter certeza que perturbar Tá no 
nosso coração também Isabel na Vila sempre ali também , Isabel batalhando atendendo aquele 
povo enfim cada um com seu objetivo aqui sempre atendendo a nossa população Vereador 
ferrugem aí nessa estrada , na saúde aí como se diz os anjos das estradas eu falo porque eu tô 
aí agora destino a Londrina e também junto com o mano aí que tá se Iniciando um tratamento 
e a gente vê assim o quanto é perigoso o O quanto é difícil viver nessa vida aí de anjo das 
estradas então que Deus abençoe e ferrugem tanto você quanto todos os nossos motoristas 
que saem sempre ter um destino é Curitiba,Londrina, Maringá ,Arapongas , é Campo Mourão 
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então proteção divina sempre a vocês nessa estrada gratidão Só Deus para se dar a 
recompensa do que vocês faz no dia a dia pelo nosso povo então eu acho que encerrando aqui 
tá seu pedido Vereador Danilo vai ser levado tá ao presidente Claudeir Com certeza para ter 
essa reunião também assim sou favorável é mais que justo a pessoa o trabalhador tá então 
pode ter certeza que a gente vai sentar se reunir e ver certinho eu acho que era isso gente mais 
uma vez mais uma vez obrigado pela atenção que Deus nos abençoe nos ilumine aí com final 
com o restante de semana abençoada e iluminado que Deus abençoe a todos nós declara 
encerrado a primeira sessão ordinária do dia 13 de Fevereiro do ano de 2023 que Deus abençoe 
a todos nós grande abraço.  E, nada mais havendo, encerrou-se a presente Sessão, cuja ata foi 
gravada e transcrevida por mim, Claudiomiro Domingos Honorato, assessor administrativo e 
será afixada em Edital para análise e aprovação, assinada pelo Presidente, 1º Secretario e os 
demais vereadores.  
 

 

 

ROSELY APARECIDA PAIXÃO  ODAIR JOSE BOVO 

Presidente  1º Secretario 
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